

Aufruf an alle Gruppen

Liebe Gruppenmitglieder und Gruppenleitungen,

die Corona-Krise hat auch die Kreuzbund-Gruppen vor neue Herausforderungen gestellt. Sie Gruppen konnten sich wochenlang nicht treffen und mussten andere Wege suchen, den Kontakt und die verbindende Nähe zwischen den Gruppenmitgliedern auch bei räumlichem Abstand aufrechtzuerhalten. Das ist vielen Gruppen sehr gut gelungen, das haben auch die Zuschriften für die aktuelle Ausgabe des WEGGEFÄHRTE gezeigt. Dafür herzlichen Dank!

Inzwischen hat sich „eine neue Normalität“ eingestellt: Wir haben uns an Abstand, Hygieneregeln und den Mund-Nasen-Schutz gewöhnt. In der nächsten Ausgabe des WEGGEFÄHRTE wollen wir einen Schritt weitergehen und haben folgende Fragen an Sie:

- Wie ist der Prozess der Wiedereröffnung Ihrer Gruppe gelaufen?
- Wie findet die Gruppe jetzt wieder zusammen?
- Hat sich etwas in der Gruppe verändert, z.B. die Zusammensetzung? Gab es Rückfälle?
- Welche Konsequenzen ziehen Sie daraus?

Erzählen Sie uns davon, schreiben Sie uns - bitte bis Ende August an ahmann@kreuzbund.de - oder teilen Sie uns das im Chat mit. Gerne würden wir Ihre Erfahrungen im WEGGEFÄHRTE veröffentlichen.

Bleiben Sie gesund und zuversichtlich!

Gunhild Ahmann